



14.01.2013 – 16:48 Uhr

## ikr: Landtagswahlen 2013: Aussendung der Vorwahlsendung

Vaduz (ots/ikr) -

Bei der Ausstrahlung der Vorwahlsendung der Landtagskandidaten vom Montag, 14. Januar 2013 um 12.00 Uhr, kam es zu technischen Problemen im Landeskanal. Der Film wurde mit einer halbstündigen Verzögerung ausgestrahlt.

Die Firma gmg Schaan/Buchs, die für die Programmierung zuständig ist, hat wie folgt mitgeteilt: der Testlauf vom Sonntag, 13. Januar, hat einwandfrei funktioniert. Nachdem festgestellt worden ist, dass der Film nicht läuft, ist sofort ein Neustart durchgeführt und der Film neu programmiert worden. Zusätzlich wurde ein Notfallskript erstellt.

Es wird festgehalten, dass der Film - der am Samstag, 12. Januar 2012 unter Live-Bedingungen von 1FLTV im Landtagssaal in Vaduz aufgenommen worden ist - termingerecht für die Überspielung an die Firma gmg übergeben wurde.

Kontakt:

Horst Schädler  
Regierungssekretär  
T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100731102> abgerufen werden.